

# *Parlatino firma convenio de cooperación con Unión Interparlamentaria*

---

**PARLATINO**



## **Parlamento Latinoamericano**

Panamá, 3 abr (RHC-PL) El Parlamento Latinoamericano y Caribeño (Parlatino) y la Unión Interparlamentaria (UIP) firmaron un memorando de entendimiento para la cooperación común con miras a cumplir los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) para el 2030.

Según una nota de prensa del Parlatino, con sede permanente aquí, la rúbrica está enfocada a la igualdad de género, el empoderamiento de la mujer, migración y el papel del poder legislativo, entre otros temas de interés común.

El acuerdo, suscrito en el marco de la 136 Asamblea del organismo parlamentario mundial que sesiona hasta el miércoles en Bangladesh, contempla la promoción de programas y actividades conjuntas, tales como seminarios regionales regulares de seguimiento de los ODS.

Durante la firma del convenio, el primero del organismo parlamentario mundial con uno regional, la presidenta del Parlatino, Blanca Alcalá, instó a impulsar los esfuerzos globales para lograr mayores impactos en la sociedad y el fortalecimiento de las democracias.

Por su parte, el presidente de la UIP, Saber Hossain Chowdhury, reconoció el trabajo del Parlatino y aseguró que el intercambio de experiencias y prácticas exitosas será en ambas direcciones.

Más de 650 parlamentarios de 132 países asisten a la Asamblea General de la UIP, con el objetivo de analizar medidas decisivas para poner fin a la desigualdad económica, política y social.

Como parte de los debates, la senadora Alcalá presentó los resultados del seminario regional sobre los ODS, eae que sesionó en diciembre último con el objetivo de abordar temas importantes como el rol de los parlamentos para acabar con la pobreza y la desigualdad.

Cifras de la Organización No Gubernamental Oxfam Intermón revelaron que solo ocho hombres poseen la misma cantidad de riqueza de las 3,6 mil millones de personas que constituyen la mitad más pobre de la humanidad.

Ante dicha realidad, la UIP afirmó que las consecuencias de la desigualdad son insostenibles, pues causan inestabilidad y socavan los derechos humanos de los ciudadanos.

En su intervención durante el acto de apertura de la Asamblea General de la UIP, el premio Nobel de la Paz y activista por los derechos de los niños, Kailash Satyarki, resaltó el papel y la responsabilidad de los parlamentarios en la eliminación del trabajo infantil y la protección de los menores contra todas las formas de explotación.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126031-parlatino-firma-convenio-de-cooperacion-con-union-interparlamentaria>



**Radio Habana Cuba**